6月4日、5日に藤里幼稚園の年長組が岳岱探険を行いました。4日は世界遺産セン ター藤里館で事前学習を行い、白神山地や動植物について学びました。5日は岳岱自然 観察教育林で、葉っぱビンゴを行いながら教育林の中を探険しました。

・6月4日

世界遺産センター藤里館で、施設の見学を兼ねた岳岱探険の事前学習を行いました。 世界遺産センターのジオラマ等を活用して、岳岱の400年ブナの大きさや白神山地に 生息する動植物について説明をしました。



元気に挨拶をしてくれました。



クマゲラが木をつつくときは どんな音を出すのでしょうか。



ジオラマを使い白神山地について学習しました。



400年ブナの太さはどのくらい?

・6月5日

岳岱自然観察教育林を探険しました。葉っぱビンゴを行いながら、コースの途中にある 巨木やモリアオガエルの池について説明をしました。モリアオガエルの池ではクロサン ショウウオを見つけることができ、園児達は喜んでいました。



岳岱自然観察林の説明を聴きました。



シナノキの空洞に入りました。



見つけた葉っぱでビンゴゲームを 楽しみました。



モリアオガエルの池でクロサン ショウウオとモリアオガエルの卵 塊を観察しました。



仲良く集合写真を撮影